
令和３年２月宮崎県定例県議会

新型コロナウイルス等感染症対策特別委員会会議録

令和３年３月15日

場 所 第３委員会室



- 1 -
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午前９時59分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書について

２．委員長報告（案）について

３．その他

出席委員（12人）

委 員 長 山 下 寿

副 委 員 長 外 山 衛

委 員 坂 口 博 美

委 員 原 正 三蓬

委 員 野 﨑 幸 士

委 員 内 田 理 佐

委 員 日 髙 利 夫

委 員 太 田 清 海

委 員 岩 切 達 哉

委 員 坂 本 康 郎

委 員 前屋敷 恵 美

委 員 井 上 紀代子

欠 席 委 員（なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

千知岩 義 広政 策 調 査 課 主 幹

政策調査課主任主事 佐 藤 晋一朗

それでは、ただいまから、新型○山下委員長

コロナウイルス等感染症対策特別委員会を開会

いたします。

本日の委員会の日程についてでありますが、

お手元に配付の日程案を御覧ください。

本日は、委員会報告書と委員長報告案につい

て、御協議いただきたいと思います。このよう

に取り進めてよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○山下委員長

します。

さっそく、協議に入らせていただきます。

まず、協議事項（１）の委員会報告書につい

てです。委員会報告書につきましては、既に皆

様方の御了解をいただいているところでありま

すが、３月17日の定例会最終日に、議場にて３

つの特別委員会報告書を合冊して配付させてい

ただきますので、御了承いただきたいと思いま

す。

次に、同じく、定例会最終日の本会議で行い

ます委員長報告案についてであります。

委員会報告書を要約した上で、作成したもの

をお配りしております。御意見等がございまし

たら、お願いいたします。

何か、御意見はございませんでしょうか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、御意見もないようで○山下委員長

すので、案のとおり報告を行うこととしてよろ

しいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○山下委員長

します。

最後になりますが、協議事項（３）のその他

で、委員の皆様方から何かございませんでしょ

うか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、ないようですので、○山下委員長

これで当委員会のすべての議事を終了したいと

思いますが、閉会に当たりまして、正副から、

一言御挨拶を申し上げます。
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まず、外山副委員長にお願いいたします。

皆様、どうもお疲れさまでご○外山副委員長

ざいました。１年間、非常に気を遣う難しいテ

ーマでありましたけども、報告書にありますよ

うに、一定の成果が出たように思います。委員

長を少しは支えてこれたのかなと思っておりま

す。一年間本当にありがとうございました （拍。

手）

続きまして私から一言御挨拶を○山下委員長

申し上げます。

今副委員長からも話がありましたように、本

当に思いがけもしない事態になりまして、私た

ちも、どのような形でこのコロナに対して対応

していったらいいのかということで、非常に模

索しながら進めてきたわけですが、委員の皆様

方の絶大なる協力、そして、いろいろな関係者

の協力を得まして、それなりの調査、検討がで

きたのかなと思っております。

まだまだ、第３波は収束しておりません。今

緊急事態宣言が出されております東京と周辺の

関東地区がどういうような結論をこの１週間で

出されるのか。また、ワクチンがどのような形

、で接種されるのかも非常に見えない状況の中で

今回、我々の調査は終わるわけですけども、ぜ

ひまた違った形でも、次年度もこの調査は続け

ていかなければならないのではないか、と考え

てるところでございます。

どうか今後とも皆様方の御協力をお願いいた

しまして、委員長としての御挨拶にかえたいと

思います。本当に１年間ありがとうございまし

た （拍手）。

それでは、以上をもちまして、新型コロナウ

イルス等感染症対策特別委員会を終了いたしま

す。委員の皆様におかれましては、１年間、大

変お疲れ様でした。

午前10時３分閉会
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